



冬の震災体験

2月21日(木)リンテージプラザ(北1西9)において、「冬の震災体験」が開催され、地域住民など約100人が参加しました。

参加者は、屋外でバケツリレー訓練を行い、その後、屋内においてロープ結び訓練やAEDによる心肺蘇生法について学びました。

また、エレベーター会社の社員から、エレベーターがどのように作動するか説明を受けたあと、実際にエレベーターに乗り込み室内灯の消灯、緊急停止、最寄り階への停止などを体験しました。



荒井山でチューブ滑り



2月24日(日)荒井山緑地(宮の森)において、荒井山町内会主催の「第4回チューブソリ大会」が開催され、町内の子どもやその保護者など約150人が参加しました。

参加者は時折、強風による激しい地吹雪に見舞われながらも、チューブ滑りを楽しんでいました。



オヤジの仲間づくり講座

3月8日(土)ミューズクラブ札幌(南10西1)において、中央区主催のまちづくり参加・入門教室「オヤジの仲間づくり講座」が開催され、24人のシニア世代の男性が参加しました。

講座は「気になるファッション」、「中央区のオヤジたち」、「バンドをやってみたい」の3部構成で行われました。

第1部では、参加者が最新の春物ジャケットなどを試着しながら、講師からカジュアルな着こなし方、服装を決める際のポイントなどについて学びました。また、第2部では、中央区で活動している男性3人から、仲間づくりの大切さや活動の楽しみについての話があり、参加者から質問が出されるなど、会場は大いに盛り上がりました。



卒団おめでとう!

3月1日(土)札幌市消防局(南4西10)において、札幌中央区少年消防クラブ協議会主催の「少年消防クラブ合同卒団式」が開催され、クラブ団員やクラブ指導者など約140人が出席しました。



中央区には、苗穂・桑園・幌西・山鼻・円山の5つの少年消防クラブがあり、86人の児童が活動しています。このたび、そのうちの6年生24人が卒団しました。